

Rapport annuel du président du CRO

Jusqu'à présent, cette année n'a pas été facile. Beaucoup de membres ont été avisés qu'ils sont des employés touchés. L'AFPC et ses membres sont souvent l'objet d'attaques et doivent être sur la défensive. Le bureau national a lancé une campagne pour dialoguer avec les membres et qu'ils confirment leur appui au syndicat.

Le CRO participe activement à cette campagne et compte s'impliquer dans les activités de mobilisation durant la Semaine nationale de la fonction publique. Nous sommes à colliger des listes de membres prêts à travailler avec les équipes politiques dans les circonscriptions, pour faire pression sur les députés de la région. Le CRO s'implique dans la communauté et lui redonne tant qu'il peut, par des collectes de denrées, du travail dans les refuges de la ville, des téléthons, le défilé de la fête du Travail, etc. Ainsi, nous diffusons notre message et démontrons que le syndicat est pertinent pour la communauté.

Plus que jamais, le CRO a besoin de votre aide pour répondre à la demande et riposter contre le gouvernement et les atteintes aux services publics. Si vous avez des suggestions ou pouvez nous aider, venez à nos rencontres chaque second mercredi du mois.

En toute solidarité,

David Luthier

Président du CRO